



1924 - 2024

100 JAHRE ROTE HILFE

Die Rote Hilfe Landshut lädt ein zu einer Veranstaltung mit Thomas Meyer-Falk und anschließender Ausstellungseröffnung



ÜberLeben in Haft

Ein Gespräch mit Thomas Meyer-Falk

Für viele ist es kaum vorstellbar, wegen politischem Handeln ein paar Jahre im Knast verbringen zu müssen. Thomas verbrachte fast drei Jahrzehnte seines Lebens in verschiedenen Gefängnissen. Seit Ende August 2023 ist er wieder auf freiem Fuß und muss sich nun in einer völlig anderen Welt zurechtfinden. Gemeinsam wollen wir mit ihm über seine Zeit im Knast und danach sprechen.

- Wie steht man so etwas durch, ohne Mitgefühl und Verstand zu verlieren?
- Was bedeutet Freiheitsentzug eigentlich?
- Und welchen Wert haben Solidarität und Zusammenhalt in einer scheinbar aussichtslosen Situation?



anschl. Ausstellungseröffnung
bei Snacks und Getränken:

**Solidarität verbindet -
Die 100-jährige Geschichte
der Roten Hilfe**

**Dienstag
26.3.24
19:30 Uhr**
Infoladen Landshut
Alte Bergstraße 146

www.landshut.rote-hilfe.de ★ landshut@rote-hilfe.de